

## Einweihung des neuen Bürgerhauses

Artikel von Anita Adams

Was lange währt, wird endlich gut!

„Schien oss et jenn“,

so lautete einhellig die Meinung der zahlreichen Besucher, die zur Einweihung des neuen Bürgerhauses in Kirchweiler gekommen waren.

Begonnen wurde dieser Tag mit einer hl. Messe in der Pfarrkirche zu Ehren des Schutzpatrons, des hl. Petrus. Kirchenchor und Bläsergruppe gaben dem von Pfr. Hoffmann und Diakon Lequen zelebrierten Hochamt den feierlichen Rahmen.

Anschließend ging es hinauf zum Beuel, wo sich das Bürgerhaus schnell mit großen und kleinen Gästen füllte.



Nach der Begrüßung durch Ortsbürgermeister Stefan Simon und der Festrede von Bürgermeister Werner Klöckner (VG Daun) segnete Diakon Karlheinz Lequen unterstützt von der Bläsergruppe das neue Gebäude ein.



Beim nachfolgenden Fröhschoppen hatten die Besucher Gelegenheit zum Meinungsaustausch, und anschließend wurde ein reichhaltiges Mittagessen angeboten.

Und während sich die Erwachsenen danach wieder unterhielten, sorgten die „Spaßvögel“ mit ihrem Glücksrad und Mega-Seifenblasen dafür, dass bei den kleineren Gästen keine Langeweile aufkam.

Bei einem reichhaltigen Kuchenbuffet hatten die Besucher am Nachmittag die Qual der Wahl. Frauen und Männer aus Kirchweiler, Hinterweiler und sogar aus Hillesheim hatten fleißig gebacken und die Ergebnisse ihres Schaffens gespendet.

An dieser Stelle sei erwähnt, dass der Gewinn des Festes – nach Absprache mit den teilnehmenden Vereinen – der Bürgergemeinschaft, die Veranstaltungen für die älteren Mitbürger organisiert, zugutekommen soll.

Zur Unterhaltung der anwesenden Gäste hatten die „Spaßvögel“ zwei Stücke einstudiert: nach dem Motto „Wer will fleißige Handwerker seh´n, der muss zu uns Kindern geh´n“ zeigten sie, was es auf einer Baustelle alles zu tun gibt. Und bei dem „Lied vom Hühnerhof“ machten sie ihrem Namen alle Ehre: sie hatten offensichtlich selbst soviel Spaß an der Sprache der Tiere, dass der Funke auch auf das Publikum übersprang und die Kinder mit begeistertem Applaus belohnt wurden.



Ein weiterer Höhepunkt des Tages war die Verlosung einer Heißluftballonfahrt für zwei Personen. Den ganzen Tag über hatten Kinder Lose dafür verkauft und ein junges Geburtstagskind durfte schließlich aus der Lostrommel die Nummer der Gewinnerin ziehen. Sowohl an diesem Tag der Einweihung, wie auch vorher und nachher, waren viele fleißige Hände im Einsatz – und allen Helfern, Spendern und Kuchenspendern sei hiermit herzlich gedankt!